## スタンドパイプを使った 初期消火訓練を実施しました

旭中·中沢小 学校運営協議会委員 松田幹生

皆さんは「スタンドパイプ」をご存じですか?正式 名称は「スタンドパイプ式初期消火機材」と言いま す。大規模地震災害により広域で火災が多発した場 合には消防隊のみに頼ることはできません。そうし た時に周辺住民が初期消火活動を行うための機材 です。ニュータウン地区では3セットが導入済みです が、有効に活用するためには定期的な操作訓練が 是非とも必要です。

9月24日(土)に「あきにれ公園」で連合町内会主 催の5回目となる初期消火訓練(約30名参加)を実 施しました。引き続き、10月8日(土)に西部町内会 が、11月12日(土)には南部町内会が、いずれも「き のこ公園」で町内会ごとの訓練を実施しました。機 材を使用する際は、黄色にペイントされたマンホー ル蓋の下に設置されている「路上消火栓」にスタン ドパイプを接続します。ニュータウン地区には150 箇所ほど(推定)がありますので、散歩ついでに確認 してみては如何でしょうか。



皆さんで順番に放水作業を体験します





スタンドパイプを接続

消防署員による機材の説明



◆生活支援「チョコットしえんたい」 代表 春田(☎361-4986) 申込み 坂東(☎365-2828) ( 090-1694-0584)

◆お茶べりサロン「さんさん」 代表 宮寺(☎361-7451) 第4水曜日 11時~14時 町内会館 12月28日・1月25日・2月22日

◆高齢者昼食会「萠ぎ会」 代表 飯塚(☎363-0001) 第2水曜日 12時~14時 町内会館 12月14日・1月11日・2月8日

◆健康と趣味のサロン「サロンあさひ」 代表 小澤(☎954-0322) 毎週火曜日 13時~15時 町内会館 第1火曜<太極拳> 第2火曜<おしゃべり、トランプ、百人一首> 第3火曜<太極拳> 第4火曜<もぎり絵、おしゃべり>

◆子育てサロン「わいわいクラブ」 代表 関川(☎951-1834) 第3木曜日 10時~11時45分 町内会館 12月15日・1月19日・2月16日(\*注)

◆介護予防体操「スマイル体操」 代表 增田(☎391-5261) 第4金曜日 10時~11時30分 町内会館 12月23日・1月27日・2月24日

## ◆引きこもり予防

「ノルディックウォーク同好会」 代表 山田(☎364-1386) 申込み 坂東(☎365-2828) 第1日曜日 9時30分~12時 事前に集合場所・目的地・参加費を連絡 1月8日・2月5日・3月5日



(\*注)状況を見て開催日の変更等を検討

<編集後記>3年ぶりとなる「敬老のつどい」を開催することができました。コロナ禍で様々なイベントが中止となる中で、再開するためにはどのよ うな基準を満たせば可能となるのか、正に手探りの状態でした。周りの動きを注視して独自に判断するしかなく、石橋を叩いて渡るような慎重 さが求められましたが、感染対策を十分にとった上で、開催に漕ぎつけました。3年ぶりです。改めて思ったのは、地域住民にとって会場の準 備作業それ自体が一大イベントということ。ご協力いただきありがとうございました。皆さま、良いお年をお迎えください。

- ◆発行責任者/連合町内会会長山内良夫 社会福祉協議会会長 宮寺良孝
- ◆編集委員/阿久井直美 小菅昭 福本瑠美子 小川美枝子 石村保子 小野寺慎一郎 高原陽子

二俣川ニュータウン地区ホームページ 連合町内会:https://www.futamatagawa-newtown.com 社会福祉協議会:https://fnt-shakyo.sakura.ne.jp/



# 一人候川ニュータウンドはり



◆編集・発行 二俣川ニュータウン連合町内会 二俣川ニュータウン地区社会福祉協議会

12月10日発行

# 3年ぶり!「敬老のつどい」を開催しました



旭中学校吹奏楽部の演奏で「敬老のつどい」がスタート 指揮は武田理沙先生です

3年ぶりに連合町内会と社協の共催による「敬老のつどい」が10月1日 (土)、旭中学校体育館で開催されました。コロナ禍が続いていて開催には 懸念もありましたが、感染による重症化率が低下し、飲食を伴わないイベン トであることから、感染対策を十分にとりながら開催することができまし た。旭中からは吹奏楽部、中沢小からは合唱団に出演していただきました。

旭中吹奏楽部による力強い演奏に元気づけられ、中沢小の合唱団の美し く優しい歌声に癒されました。アトラクションでは「ギターと落語」が披露さ れ、参加者全員で歌を口ずさみ大いに盛り上がりました。皆さんに楽しんで いただけたと思います。ご招待した高齢者の皆さんにはお赤飯弁当をお配 りし、自宅に持ち帰って召し上がっていただきました。

会場の準備には、前日から地域の住民(福祉協力員さん、各ボランティア 団体等)と旭中・中沢小の生徒さんたちのご協力がありました。当日は開始 前に、お配りするお赤飯弁当を袋詰めする作業を準備関係者で行いまし た。皆さん、ご協力ありがとうございました。

ご招待した高齢者の皆さん:205人 ご来賓・各団体関係者 :45人

会場準備の皆さん:74人 合計 :324人









司会・進行は大庭悟彰事務局長です





生徒さんたちが感染予防のため間を空けて椅子を並べ、消毒も





「ギターと落語」の濱乃志隆さん

まってい

た3月の関

東中 学

コロナ禍で多く

## 旭中学校の生徒さん 受賞おめでとう

第I位

22年度横浜市立学校総合文化祭の 化英語弁論大会75回横浜市中学校

るのが 正確な発音などを繰り返し練習し、そして話の構成全体を 2組の丸山桃愛さんが出場し第 第7回横浜市中学校生徒英語弁論大会に、3年 十分に考え臨みました。将来は英語のスキルをさらに 「大会に出 国際交流などで活躍することを夢見ています 一番良い 日 (金)に保土ヶ谷公会堂で開催 Ó 文章の区切り方、 され ように伝え 、単語の



保土ヶ谷公会堂で発表



3年2組 丸山桃愛さん

## 優勝

止となって、とても残念な思いを た8月の関東大会に出場することができま 月に行われた神奈川県大会で優勝 の大会が中止となり、 校選抜卓球大会も 3年14名の37名です 練習では、日々、各生徒の持つ強

# ピアノ伴奏は館山圭子先生 指揮は久保宏之先生

## 中沢小学校の合唱団 受賞おめでとう

## 優秀賞 TBS子ども音楽コンクール地区大会 NHK全国音楽コンクール神奈川県大会

「今年度、7月の地区大会で優秀賞を受賞し、 8月の神奈川県大会で銅賞をいただきました。 コンクールが実施されない時期が続いていたた

め、中心となる6年生は初めてステージに立つ機会となり、日々 の練習成果が試されたコンクールでした。

今年度の合唱団のスローガンは『進化』です。来年3月20日に 予定している合唱団定期演奏会はもう第35回目となります。歴 史のある合唱団ですので、これまでの先輩たちが繋いできた伝 統を引き継ぎ、更に成長をしていくことを目指します。

まだまだ、練習ではマスクの着用と一人ひとりの距離をとる 必要がありますが、工夫して練習に取り組んで行きます。」



11月5日(土)に「ありがとうの会」を開催



左が地区大会の優秀賞 右が県大会の銅賞

並木愛護会の総会を連合町内会館で開催

## 並木愛護会が活動を開始

落ち葉の季節を前に、並木愛護会が今年 初めての総会を10月30日(日)に開催、活動日程を決定し ました。ニュータウン地区のバス通り沿いの素晴らしい並 木の景観を保全するため、落ち葉清掃を周辺住民による ボランティアで実施しています。

活動期間は12月中旬まで、火・木・土の9:00~10:00で す。現在登録いただいているボランティア人数は116名 で、今年新たに16名が加入していただけました。皆さま、 ご協力ありがとうございます。

## 赤い羽根 共同募金を実施

赤い羽根共同募金活動が、10月1日(土)から全国で-斉に始まりました。ニュータウン地区では、福祉活動に関 わる関係者(社協、民生委員、福祉協力員、各ボランティア 団体、ジュニアボランティアの児童)が10月5日(水)に、二 俣川駅北側連絡通路で募金活動(10:00~17:00)を実施 しました。当日、皆さまから45,466円の寄付をいただきま した。

全国で寄付いただいたお金は、7割が各地域の福祉活 動(社協、福祉施設、ボランティア団体等)の助成金とし て、残り3割が広域の福祉活動(災害時の支援活動等)に 分配されます。寄付していただいた皆さま、ありがとうご ざいました。



皆さんで手分けして、1時間交替で募金活動を行います







10月5日(水)の連絡通路